

Ressort: Sport

DFB-Elf besiegt Ecuador mit 4:2

Boca Raton, 29.05.2013, 22:27 Uhr

GDN - Die deutsche Nationalmannschaft hat das erste Spiel ihrer USA-Reise gegen Ecuador mit 4:2 (4:1) gewonnen. In der ersten Halbzeit legte die DFB-Elf los wie die Feuerwehr: Lukas Podolski erzielte bereits wenige Sekunden nach dem Anpfiff das 1:0, Lars Bender legte in der 4. Minute gegen komplett unsortierte Ecuadorianer zum 2:0 nach.

Podolski besorgte in der 17. Minute mit seinem zweiten Treffer das 3:0, erneut Bender traf in der 24. Minute zum 4:0. Ecuador kam erst ab der 30. Minute auch aufgrund zunehmender Nachlässigkeiten der DFB-Elf zu Torchancen, den Treffer für die Südamerikaner erzielte Antonio Valencia (44.). Im zweiten Durchgang blieb die deutsche Mannschaft auch aufgrund vieler Wechsel blass. Ecuador hingegen bemühte sich um einen weiteren Treffer, den schließlich Walter Ayovi in der 84. Minute per direktem Freistoß erzielte. Am Sonntag trifft die DFB-Elf in ihrem nächsten Länderspiel in Washington auf die USA.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14797/dfb-elf-besiegt-ecuador-mit-42.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619